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私が質問・提案したものをいくつか抜粋しています｡

　秋田で水素を製造してい
くことは、未来のエネル
ギー政策を考えた上で間違
いなく強みになる。
　秋田の再生可能エネル
ギーで水素を製造し、国内
外に流通させるという視点
を持つべきである。

決算特別委員会
全議員の中から11人が選抜

令和3年度に県がおこなった
｢事業」｢お金の使い道｣などが
適正であったかを審査するとともに、
それを踏まえて、どう未来に
活かすのかを議論します。

産業労働部
　統計調査事業は県から市
町村へ依頼しているが、地
元からは調査員の不足など
の声も聞こえている。実態
調査はしっかりおこなわれ
ているのか？また、十分な予
算が配分されているのか？

企画振興部

　結婚や子育てのマイナス
な部分が発信されているこ
とを多く目にするが、若年層
に対する、ポジティブな意
識づけも必要である。動画
コンテンツの利用も含めて
良いイメージを持ってもらう
工夫や取り組みをするべき
ではないか。

あきた未来創造部

　八郎潟が干拓されてから
これまで、数十年に渡り、地
域住民はアオコによる悪臭
被害や水質汚染に悩まされ
てきた。これまでも多額の
お金を投入し事業をおこ
なってきているが、一向に改
善された結果が出ていない
のであれば、これまでと全く
違った切り口で、根本的な
解決を目指すべきである｡

生活環境部

　結婚支援・婚活支援の
あり方について。
　結婚数が減少している
秋田県においての、結婚
支援事業の成果と現状の
分析をし、より効果が出る
可能性がある事業の提案
をおこないま
した｡

総括審査

　まず、児童虐待は本当に
あってはならない。子どもが
虐待を受けた経験が、愛着
障害になり、その後の様々
な障害につながるという
データもある。そういったメ
カニズムを知るという観点
からも、子どもが生まれる前
から虐待防止に関する普及
啓発により一層力を入れる
べきである。

健康福祉部
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対応 建設委員会において、河川における雑木等の
管理への対応と、今後の方向性について発言。
※委員会終了後担当課長に対し、場所などの詳細も報告しています。

全てを今すぐ解決できるものではありませんが、少しでも
解決に近づけるように、引き続き活動をしてまいります。

などなど…たくさんのご意見交換をさせていただきました。

　日々暮らしの中にある危険やご不便、そし
て、前を向いたご提案など、たくさんの意見
交換をすることができています。
　今後もまた、市民のみなさんと膝をつき合
わせながら、温度が伝わる距離で言葉を交
わすことができればと思います。

　また､未来も大事ですが､もち
ろん今も大切。県政へのご意見
もお聞きし、意見交換の場も
町内会などの小さなカタチで
報告会を開催しています！

のぞむが出張いたします
ので、お気軽にお声がけください！
のぞむが出張いたします
ので、お気軽にお声がけください！

　これまでの活動を通じて
学んだことを、これからの
未来にどう繋いでいくか？
　未来のために秋田や潟上が､どこに向
かって進めばいいのかを自分なりの考えを

伝えさせていただい
ています。

危険が伴う道路の拡張 買い物難民の支援

交通の確保について 農業の後継者問題

農業生産品の出口確保と行政のサポート体制

県道の安全確保 物価高騰に対する支援

潟上ブランドの開発、発信

しじみへの取り組み

空き家の活用
東湖小の合併について

大雨時の冠水場所への対応

これまで町内会で対応してきたが、高齢化の
影響もあり、今後、自分たちでの管理は難しく
なってきている。

のぞむと語る会を
市内各地で開催しています！

河川の雑木等の
管理について。


